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桜の季節が終わり新緑の季節になりました 

4 月はイタドリ…スカンポやゴンパチと言われていますが 

頂いたり、自分で採ったりと…飽きるほど食べました 

山菜はアク抜きで少々手間がかかりますが 

歯ごたえと香りがたまらない山の珍味です 

先日はタケノコ堀りに出かけ幾つか調達！ 

若竹煮とタケノコご飯で頂きました 

田舎育ちですから山菜やタケノコは大の好物 

来年も楽しみです♪ 

 

5 月は憲法記念日、みどりの日、こどもの日で休日が続き 

ゴールデンウィークと呼ばれています 

海外・国内旅行、キャンプやゴルフ、はたまた家でゆっくり… 

人それぞれ楽しみ方に違いはあれど 

清々しい現在(いま)を楽しみましょう♪ 

 

 

 

～5 月掲載内容～ 

 

*組合からのお知らせ 

*岸本和歌山県知事死去 

*和歌山知事選挙 

*米国の関税 

*韓 国 

*芸能人の不祥事 

*海外旅行 

 

 

    

    

    

    

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

組合からのお知らせ組合からのお知らせ組合からのお知らせ組合からのお知らせ    

外国人実習生は日本ばかりではなく台湾、韓国も外国人労働者受入れを行っています。各国が労

働者を取り合う様相があり、今回は台湾の事情について簡単にお話します。 

【台湾の外国人労働事情】 

■スタンスの違い 

 日本と大きく違うところは自国の国民の就業機会を妨げないよう、外国人労働者を受入れるとい

う「労働市場の補完」というスタンスがあることです。 

■就労時間 

 労働機関などは日本と似ており原則 3年で 4回の更新が可能、最大で 12 年間は労働者として働

くことができます。転職は受入れ企業側に問題がない限り原則認められておらず、家族の帯同な

どもできません。 

■受入れ要件 

 受入れ企業は自社の求人に対して自国民の応募がない場合にのみ外国人労働者の受入れ申請が

可能で、自国民から応募があった場合にそれを断って外国人労働者を雇用することは基本的には

できません。 

 これらの事から台湾国内の住民の就労の機会を守るという考え方が、日本より強いことが分かり 

ます。 

 

【受入れ制度の 3つの特徴】 

 台湾の外国人労働者の受入れ制度の特徴は大きく 3つです。 

①業種別で受入れ人数に制限があることです。政府が学者や専門家の意見を収集しながら業種別の

雇用人数や雇用率を設定しているそうですが、実際にはどこまでコントロール出来ているのかは

不明です。(主な業種：漁業・建設・製造・看護・介護・調理・家事手伝い・農業・林業) 

②職業安定費という名目で外国人労働者を雇用する毎に、受入れ企業に対して一定額の雇用の税金

を徴収されるということです。外国人労働者の受入れ企業のコストを上げることで、外国人労働

者の雇用を制限する狙いがあるようです。 

③入国管理の対応がスピーディーで、入国させるための申請から実際の入国まで通常 1～2ヵ月程

度と日本では考えられないスピードで審査がされているということです。ただ、審査がどれだけ

厳正にされているのかは不明ですが、日本のように語学要件がないところも日本とは大きく違い

ます。 

 

【支援事業者】 

①台湾においても日本と同様、民間の支援事業者を介して外国人労働者を受入れているケースが一

般的です。日本でいうところの登録支援機関です。 

 支援事業者は求人者と求職者のマッチング以外にも、宿舎や食事などの生活支援を行ったり、言

葉が通じない場合のコミュニケーション支援や行政の資料提出の代行など、支援業務は多岐にわ

たります。 

②また支援事業者自身も行政の許可を得なければならず、外資系の支援事業者も海外現地で許可を

得た後に台湾でも許可を得る必要があります。しかし支援事業者の許可要件の一つとして、高額

な資本金(日本円で 2,000 万円)や保証金(日本円で約 1,500 万円)の預け入れがあるようで、小さ

な仲介業者は認めない制度設計となっているようです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【問題点】 

 台湾の外国人労働者の受入れで問題視されているのは、やはり失踪者の増加です。失踪者を雇用 

していることが発覚した場合、受入れ企業には罰金が科せられますが、失踪者はより高い給料を求 

めることと受入れ企業が人手不足を解消すること…つまり両者の利害が一致するために失踪者は 

増える一方のようです。そのため、近年では年間 2万人近くの不法労働者がいることが社会問題と 

なっているようです。 

 

【日本との違い】 

 台湾も日本と同じく自国の労働者だけでは国を賄いきれないため、外国人労働者の受入れが盛ん 

です。 

 また、自国民の就業機会にも配慮はしつつ積極的に受入れを促進するなど、日本とのスピード感 

の違いを感じます。 

 

【受入れ状況(2023 年時点)】 

<台湾> 

 台湾の外国人労働者数は約 74 万人、台湾国民の人口 2,350 万人に対し外国人労働者が占める割

合は約 3％です。 

<日本> 

 同年、日本の外国人労働者数は約 200 万人、日本国民の人口が 12,500 万人なので外国人労働者

が占める割合は台湾の半分、約 1.6％です。 

 

【提言】 

 日本が他国から選ばれる国になるためには厳しくする事と、緩和する事のバランスを見直す必要 

がありそうです。 

 日本の今後の新法改正に期待致します。 

 

【当組合の受入れ状況】 

 5 月もインドネシア、タイ、中国から数十名の技能実習生が来日します。 

 来日後の約 1ヵ月間は当組合で日本語の実践的なトレーニング、交通と防災、日本の文化や習慣 

を学んで頂きます。 

 まずは日本での生活に慣れてもらい、学べる環境を整えることが最優先です。 

トレーニングスケジュール 

オリエンテーション 5 月 16 日(金) 

消防防災訓練 5 月 21 日(水) 

交通安全講習 5 月 21 日(水) 

法的講習 6 月 4 日(水) 

 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【見学のご案内】 

 技能実習・特定技能外国人の受入れや、外国人材の雇用を検討されている企業の担当者様、当組 

合のオリエンテーション・講習風景の見学に是非お越しください。各国の実習生と直接会話するこ 

とで日本語の習熟度や出身国の事情、実習生の人柄など多くのことを知って頂けます。 

期 間 5 月 19 日(月) ～ 6 月 6 日(金) 

時 間 9 時 00 分 ～ 17 時 00 分 

場 所 国際ビジネス情報協同組合 研修室 

上記期間内で見学が可能ですので、ご予約の上ご都合の良い時間でお越しください。 

また外国人材に関する事は何でもお問い合わせください。 

073-476-3939 組合事務局 

 

岸本和歌山県知事死去岸本和歌山県知事死去岸本和歌山県知事死去岸本和歌山県知事死去    

 

 敗血症や敗血症性ショックによる国内の死者は年間 10 万人以上と推定されますが、敗血症は細 

菌やウイルス、真菌や寄生虫などの病原体が主に肺や大腸菌、髄膜、腹腔内、尿路などの感染し心 

臓や肺などの臓器が障害されて正常に働かなくなっている状態です。直ちに治療を開始することが 

重要で治療が遅れると全身のバランスが崩れ、低血圧による意識障害を起こしショック状態になり 

、多臓器不全を引き起こし死に至る危険があります。 

 

和歌山知事選挙和歌山知事選挙和歌山知事選挙和歌山知事選挙    

 和歌山県の岸本周平知事の死去に伴う県知事選挙は、5月 15 日に告示され 6月 1日に投票が行わ 

れることが決定しました。 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.info@ibia.or.info@ibia.or.info@ibia.or.jpjpjpjp 

 4 月 14 日、岸本和歌山県知事が知事公舎の寝室で倒れている

のが見つかり、日本赤十字和歌山医療センターに運ばれました。

意識不明の状態で治療が続けられるも、翌 15 日午前 9時半頃に

敗血症性ショックで亡くなりました。68 歳の若さでした。 

 岸本知事のご貢献に敬意を表するとともに心からご冥福をお

祈りします。 

さて、岸本知事の死因である敗血症性ショックとは、どのよ

うな病気なのでしょうか!? 

 自民党県連(石田氏)は宮崎泉副知事(66)を擁立しました。 

 宮崎氏は大阪大学人間科学部卒業、1982 年(昭和 57 年)に県職員に採

用され、人事課長や知事室長などを務めた後、2019 年(令和元年)に県

教育委員会の教育長に就任し、2025 年 4 月に副知事に就任しています。

岸本周平知事が亡くなったことを受け、県は宮崎泉副知事が 4月 15 日

から職務を代行しています。宮崎市は近日中に副知事を辞職し出馬を

表明、現在まで立候補者はいません。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

米国米国米国米国のののの関税関税関税関税    

【中 国】 

 米国は中国からの輸入品に対し145％まで引き上げたことに対し、中国は米国製品の関税を125％

まで引き上げるとしました。中国は声明で「米国が中国に以上な高関税を課すことは、国際・経済

貿易ルールや経済原則、常識に著しく違反しており、一方的な強要でイジメだ」と述べています。 

 さて、これで困るのは米国と中国のどちらでしょうか!?  

推測できる結論を言う前に、ベッセント財務長官は 8日「中略…米国の中国への輸出量は中国の

米国への輸出量の 5分の 1に過ぎない、つまり彼等こそ不利な状況にある」と主張。これを分かり

易く言うと…米国からの輸出が少ない、一方米国への輸出が多い…困るのは中国だと主張している

のです。このロジック(論理)は正しいだろうか…。 

ところが、米国は 4月 9日に発動した相互関税について米関税、国境取締局(CBP)が 11 日の夜に

なってスマホと電子関連製品を対象外にすると発表しました。また、同日にはトランプ氏が発動し

たばかりの相互関税の上乗せ部分を僅か 13 時間余りで、一部の国・地域に対しては 90 日間停止す

ると発表したのです。 考えてみましょう。 

 

【米国の輸入品】 

 米国で使われているスマホの半分以上がアップルの iPhone ですが、その 80％が中国製です。こ

れが関税により 2倍に跳ね上がれば困るのは誰か…米国人です。コンピューターも同様です。世界

のエアコンの 80％は中国製、米国で輸入する扇風機の約 78％、自転車、人形の 75％、抗生物質の

原材料 50％も中国製なのです。これらの製品が従来の倍以上になって米国民が喜ぶはずがありませ

ん。また戦闘機には中国のレアアース(希土類)が必要です。 

 

【米国債】 

 米国債の保有高は日本(1 兆 1259 億ドル)の 14％に次ぎ、中国(1 兆 598 ドル)は 10％と 2番目に

多く無言の対米圧力で、その米国債は下がっています。 

 

【中国の経済規模と政治体制】 

 中国の経済規模は 14 兆から 15 兆ドルで、また輸出構造から見ると対米輸出は 4,360 億ドル(輸

出全体の 16.2％)に過ぎません。 

 中国は一党独裁に習近平氏の絶対主義国家に近く、統制が取れる国家です。米政権は何度も習近

平国家主席との対話を望み、電話会談を呼び掛けているようですが中国はこれに応じていません。

このまま突き進むとトランプ政権が望む方向とは反対に、米国経済は景気後退の中でのインフレー

ションいわゆるスラグフレーションが起こってくると考えられます。 

 

【米国国民の支持率】 

 

 

 米国のトランプ大統領への支持率は低下

しています。その理由は経済への懸念と、

インフレにより一般市民の生活が苦しくな

ってくる事への不安からです。 

 ワシントンポスト就任 100 日を目前に 4

月 27 日、世論調査結果が発表されました。

支持率は 39％、不支持率は 55％になりまし

た。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【欧州連合(EU)】 

 

 EUはドイツ、フランスなど27ヵ国が参加しており、人口は4億4,800万人でGDPは世界の約16.6％

を占めます。仮に TPP 加盟国と EU 加盟国が連携したとすれば、米国のトランプ政権の関税政策へ

の圧力はかなりのものとなる事は間違いありません。単純に連携すると考えるのは早計で、TPP 加

盟国、EU 加盟国、各国の承認が必要です。しかし、この欧州連合(EU)のフォン・デア・ライエン欧

州委員長の発言は、自由貿易を重視する国同士の連携を深めることに繋がるとしています。追って

4月 14 日、EU は米国への報復関税として同国製のトイレットペーパー、大豆、化粧品など数百品

目に課税する意向を表明しました。米国との貿易交渉が不首尾に終わった場合は実施する考えを示

しています。 

 

【日 本】 

 

 4 月 17 日朝、赤澤経済再生担当大臣はホワイトハウスでトランプ大統領と会談したのに続き、ベ

ッセント財務長官、USTR＝アメリカ通商代表部のグリア代表との閣僚交渉を行いました。 

 日米間の関税に対する協議は世界の関税交渉の一番目で、交渉では「日米双方の経済が強くなる

ような包括的な合意を、可能な限り早期に実現したい」と言うと、トランプ大統領からは「米国製

車は売れていない、貿易赤字、在日米軍駐留経費(思いやり予算)を日本が負担していない」などの

要求がありました。 

 実際の交渉はこれから…という事ですが、対米交渉を世界で一番先にした理由は何かが気になる

ところです。それは日米が同盟国であり、日本を一番推し易い国であると考えた結果でしょう。 

 

【筆者】 

 結論から言うと…トランプ大統領は世界の秩序を変えようとしているのではないか…分かり易

くいうと「ガラガラポン」と白紙にして最初からやり直すようなものではないか…。 

 関税により製造業を米国に回帰させ経済を発展させるとしていますが、4年という短期の政権で

これが出来るのか…答えはノーです。仮に回帰させようとしても生産設備にはこれ以上の期間を要

します。また、人件費の高い米国に新たに投資するとは考えにくい、こんな事は米国の大統領のブ

レーンが百も承知の筈ですが…。 

 

 4 月 14 日、欧州連合のフォン・デア・ライエン欧州委員長

が「EU と環太平洋経済連携協定(TPP)加盟国が連携する可能

性についてTPPの広い地域と貿易面でより緊密な協力を検討

するのを楽しみにしている」との声明を発表しました。 

 これは何を意味するのでしょうか…?! 

 2018 年に発足したには日本を含む 12 ヵ国が参加してお

り、域内の人口は5億8,000万人に上り、世界のGDPの約15％

を占め、2024 年には英国も加わりました。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【実行している政策は】 

 就任後100日(4月29日)を超えているトランプ大統領の政策が全て間違っているとは言えません 

が、行き詰っていることは確かです。 

①ロシア・ウクライナ戦争を「24 時間以内に終結させる」と豪語しましたが、現在は終結の目途も 

たっていません。長引けばロシアを弱らせ米国に有利になるようにか…!?。 

②第一次トランプ政権では 2018 年 5 月 8 日に米国がイランと 6ヵ国(米国・英国・仏・独・露・中) 

 との間の核合意、すなわちイラン核合意(JCPOA)から一方的に離脱しました。現政権は 4月には 

イランが核兵器開発を完全に放棄しなければ、60 日以内に軍事行動を含む厳しい対応を取ると警 

告していますが、山に乗り上げた状態です。 

③イスラエルとハマスの間で進められていたガザ地区の停戦合意は 2025 年初頭に崩壊、背景には

トランプ大統領の発言や政策が影響しています。 

④先に述べた通り、中国とは関税の報復合戦が行われています。もっと言えば世界の国々を敵に回

し、関税を盾に脅かしていると言っても過言ではありません。世界に混乱を撒き散らかしていま

すが、このトーンは日増しに下がってきています。 

⑤米国内では対外援助を主担当する米国債開発庁に象徴されるような政府関係官庁への過度な人

員削減、不法移民の強制送還など。 

上手くいかない原因は米国の強権をもって余りにも性急な身勝手な政策ゆえと考えるのは筆者

だけでしょうか!? 

 

【トランプ大統領が一番望むことは】 

 過去最大の覇権国である米国が、過去に日本のバブル崩壊をプラダ合意、金融引き締めをさせて 

日本経済崩壊へ導いた。その手法は世界の憲法たる合意条件を変えたことです。合意条件…すなわ 

ち秩序を変えることで日本を崩壊させたのです。 

 これと同じような手法で世界第 2位の大国になった中国を潰したいのでしょう。そうすることに 

よって米国が世界の覇権国としての地位を不動のものにしたいからです。このような理由で世界各 

国を巻き込み、関税という兵器を使って新しい秩序を作り出すことを狙っているのではないでしょ 

うか??? 

 日本は米国との関税交渉において何があったかを明確にしていませんが、推測すると…その中に 

は米国から中国潰しの依頼(命令)があったのではないか…と推測します。 
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 それは日本への関税と引き換えに、中国潰しの依頼を踏

まえ石破総理がベトナム、フィリピン訪問し、対中国政

策を話し合ったのではないでしょうか。 

 この訪問の目的が対米関税対策とすれば、反対に来日

しての話し合いであり、総理が訪問する必要はないと考

えますが…皆さんはどう考えますか? 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

韓韓韓韓    国国国国    

【大統領選挙】 

 韓国政府は非常戒厳を宣言したユン・ソンニョル全大統領が罷免されたことを受けて、大統領選

挙の投票日を 6月 3日に決定しました。 

 韓国の大統領は 18 歳以上の国民が投票する直接選挙で選ばれ、任期は 5年で再選はありません。 

 

【李在明(イ・ジェミョン)】 

 

なると初めて占い師を訪ね、適当な誕生日を決めたと言われています。 

 経歴としては城南市長、京畿道知事を歴任しています。 

 

【刑事事件】 

 李在明氏は 5つの刑事事件を抱えています。 

①都市開発関連の不正疑惑 

②城南 FC への違法後援金疑惑 

③公職選挙法違反(虚偽の公表) 

④偽証教唆事件 

⑤サンバンウル対北朝鮮違法送金事件(第 3者供賄罪) などで起訴されています。 

 これらの裁判の結果は李氏の政治活動や時期大統領選挙への出馬資格に大きな影響を与える可

能性があります。特に公職選挙法違反で有罪が確定し、罰金 100 万ウォン以上が科された場合には

議員職を失い、5年間の被選挙権停止となる可能性があります。 

 

【筆者】 

 読者は現在5つの刑事事件を抱えた李在明氏に投票しますか? 李氏は裁判をあらゆる手で長引か

せ、大統領になって罪が免責されることを願っていると言われています。 

 公職選挙法違反では高裁で無罪判決が出たものの、検察が即時上告し最高裁での判決は今日 5月

1日です。 

 また、他の事件では就任前に起訴されて裁判が続いているケースは、法で明文化されていないの

で就任後に判決が出るのか出ないのか…もし有罪になったら大統領としての地位はどうなるか分

かりません。こんな規定があります。 

〇刑事事件で有罪判決を受けた場合、原則として「公職選挙法」の規定により被選挙権が制限され

ます。 

〇とくに公職選挙法違反で罰金 100 万ウォン以上が確定すれば、大統領選や国会議員への出馬は 5

年間付加 

〇その他の刑罰(収賄や背任)でも禁錮以上の有罪が確定すれば同様に 5年間出馬禁止 

生年月日：1964 年 12 月 22 日(61 歳) 戸籍上・推定 

出生地 ：慶尚北道安東郡 

出身校 ：中央大学校 

前 職 ：弁護士 

所属政党：共に民主党・国会議員 

 

 幼少期の極めて経済的に困窮した状況の中で、母親が彼の正確な誕

生日を記憶していなかったため「推定」となっている記録しかなった

ため彼の誕生日も忘れてしまい、学校登録のために生年月日が必要と 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 いづれにしても、スネに幾つもの傷を持つ李氏を大統領にしようと応援する韓国人の気持ちが分 

かりません。 

 

【文前大統領】 

 4 月 24 日、全州地検文在寅元大統領(72) を収賄罪で在宅起訴しました。文氏は大統領在任中の 

2018 年～2020 年、当時与党だった革新系最大野党「共に民主党」の李相稷元国会議員が設立した 

格安航空会社(LCC) に娘の元夫を不正に採用させたとされます。 

 地検は元夫に支給された給与や住居費計約2億 1,800万ウォン(約 2,200万円)が文氏への賄賂に 

当たるとしました。韓国の歴代の大統領…無傷で終わる事がないですね。 

 

芸能人の不祥事芸能人の不祥事芸能人の不祥事芸能人の不祥事    

 芸能人の不祥事が後を絶ちません。 

 広末涼子さんの逮捕、中居正広さんの性暴力、市川猿之助の両親自殺幇助、元ジャングルポケッ 

ト斎藤慎二さんの性的暴行、ダウンタウン松本人志さんの性的虐待、香川照之さんのセクハラ、伊

勢谷友介さんの大麻所持、吉沢亮さんの隣室無断侵入、デヴィ夫人の暴行など…。 

 

【広末涼子さん(44)の逮捕】 

 

りが困難な状況もあったそうです。広末さんは事故の数日前から奈良県内で俳優復帰作となる映画

を撮影していましたが、トラブルがあり撮影が中断していました。 

 9 日午後には留置されていた浜松西署から静岡地検に送検、10 日午前に危険運転致傷の疑いで東 

京都内の広末さんの自宅が家宅捜索されました。この日は長男の誕生日でした。 

 16 日の朝、処分保留のまま釈放され、保釈直後の写真が出ましたが微笑!? 理解できませんね。 

この表情は9日間の拘留から解放されたという安堵感!? それとも不敵な笑い!? 大女優が暴行で逮 

捕されて世間を騒がせたにも関わらず、一番大事な場面で演技でも良いから神妙にしなければなら 

ない局面で笑顔とは…その上、迎えのワンボックスカーに乗った途端に満面の笑み、これでは女優 

人生も終わりですね。 

 所属事務所は釈放された直後「被害者の方々に対し心より深くお詫び申し上げます。今後につい 

ては精神的に不安定な状態が見られたこともあり、今後は適切な医療機関にて診断を受けた上で、 

医師の指導のもと慎重に治療と健康回復に努めて参ります」と、公式サイトで声明を公表しました。 
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  4 月 7 日夜、新東名高速道路で大型トレーラーと衝突事故を起こ 

しました。事故後に現場付近を歩き回ったりするなどの不審な動き 

があり、車内にはマネージャーと名乗る男性が同乗しており、共に 

病院に搬送されました。救急搬送されたのは島田市内の病院で、院 

内を歩き回るので看護師に制止されたところ、広末さんは看護師の 

足を蹴ったり腕を引っ掻くなどしてケガを負わせたため傷害容疑 

の現行犯で逮捕されました。 

取り調べでは腰縄を外そうとしたり大声を出したり、会話のやり取



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【中居正広さん(50)とフジテレビ】 

  

で手配を依頼、元幹部は「アナウンサーを調整してみます」と被害の女性に「仕事でプラスになる」

と誘ったのが始まりです。 

 次にまた誘われ「元編成幹部がいつも中居氏にペコペコしている姿を見ていたので逆らえないと

思っていた。ここで断ったりしたら仕事に影響が出るのではないか、断ったらその事が元編成幹部

に伝わって番組に呼ばれなくなるのではないか、そんな思いがあって行きたくはないけど行ったと

いう気持ち」だったそうです。そこで何があったかは想像にお任せしますが、被害女性にとって決

して愉快な事ではなく恐怖を感じたとしています。女性が退職後の昨年 9月 9日、元編成幹部は中

居氏に女性が退職したことをショートメッセージで伝えており、中居氏は「了解、ありがとう、一

段落ついた感じかな、色々助かったよ」と返信していたそうです。元編成幹部は更に「例の問題に

関しては一段落かなと思います。引き続き何かお役に立てることがあれば動きます！」と返信して

いたという事です。また、過去にも類似の告発があり、和解金が支払われたとの報道もあります。 

 

【筆者】 

 時代錯誤も甚だしい、ひと昔…ふた昔前なら「そういう時代だった」「芸能界はそういうところ」

「暗黙の了解」「それがスターへの近道」などと言えただろうが…今は飲んだら乗るな、タバコは 
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 写真は中居氏、左はカツラを付けているという

…カツラを付けていようがなかろうが、次に記載

の事とは全く関係ありません。 

 2025 年 1 月、週刊文春などの報道によりフジ

テレビ編成部長が女性アナウンサーに対して、タ

レントとの会食を名目にした性接待を強要して

いた疑惑が浮上しました。 

 中居氏はフジテレビの元編成幹部に「男同士じ

ゃつまらんね、女性いるかね、一般はさすがにね、

アナ誰か来れるかなぁ」とショートメッセージ 

吸うな、セクハラ・パワハラ・カスハラ…その他いっぱい制限が

出来て、昔とは違うのだよ!! 

被害女性がこれらのことに起因することで入院すると、中居氏に

代わって元編成局幹部が見舞い金名目で現金100万円を病室に届け

たというが…この企業風土はサンケイグループ代表で、フジテレビ

の帝王日枝久氏が作ってきたものであると言われており、人事は日

枝氏が担ってきたのです。ようやくフジ・サンケイグループＨＤか

ら、今回の不祥事を受けて辞任することになりました。 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【投資ファンド】 

 

 

【不祥事の原因は】 

 なぜ芸能界には不祥事が多いのか…。 

 その昔、江戸時代には歌舞伎役者や大道芸人、旅芸人を蔑称する言葉で「河原(かわら)乞食」と

呼びました。今や売れっ子は神様仏様です。しかし…ここに落とし穴があるのです。お金はたらふ

く貰って潤っている、ファンや関係者からはチヤホヤされ特権意識を持ち、傲慢になり、何でも思

う通りになると社会を甘く見ている輩も少なからずいるでしょう。 

 今のご時世、名前が売れれば売れるほど謙虚になり、ファンを大事にしなければ一気に奈落の底

です。これは芸能界だけに言える話ではありません。 

 大臣、知事、市長、医者、弁護士、社長…どんな職業でも同じです。どんなにお金を持っていよ

うが人を舐めたような態度は許される時代ではありません。 

 もっと小さいところでもあるんですよ…大臣でもなく医者でもなく社長でもない、ただゴルフが

人より巧いというだけでホームコースで偉そうに振る舞う人…外に出たらタダの人なのに悲しく

なりますね。こういう小さいところでもあるんですから芸能界という所には沢山あるでしょうね。 

 「実るほど頭(こうべ)を垂れる稲穂かな」 

 学問や技能が深まると、他人に対してますます謙虚になることを示す諺です。 

 成功すればするほど、ますます謙虚にならなければ、今のご時世誰も相手してくれません。 

 そこの偉いさん！ 傲慢になっていませんか？ 気をつけて下さいよ(笑) 

 

海外旅行海外旅行海外旅行海外旅行    

【海外旅行に持っていく物】 

①パスポート 

 これが無ければお話になりません。 

 有効期限が切れていないか、また渡航先によって必要な残日数が違うので確認してくださいね！ 

②ビザ・査証 

 渡航先によって事前に取得しなければならない国、渡航先に到着した時に取得できるアライバル

ビザ(到着ビザ)もあるので事前に調べて下さいね！ 

③現金、日本円と現地通貨を持っていきましょう。 

 両替できる場所は①銀行、②両替商、③ホテルなどですが、有利なレートでの両替は渡航先によ

って①②③の順番が変わります。 

④クレジットカード 

 サインレスの場合も多いので暗証番号覚えておいてくださいね。 

 ちなみに買い物をした日のレートではなく、売上データがカード会社に反映された日のレートで

す。安く買えたか高く買ったかは…運次第！ 

 この不祥事を機会として 4月 16 日、米投資ファンドであ

るダルトン・インベストメントはフジテレビの親会社であ

るフジ・メディア・ホールディングス(FMH)に対し、SBI ホ

ールディングス会長兼社長の北尾吉孝氏ら 12 人を新たな

社外取締役候補として選任することを提案したと発表、さ

てどうなるか。 



    ⑤海外旅行保険証 

 クレジットカードにも付帯されていますが、できれば任意保険に入っておくと手厚い保障です。 

⑥スーツケース 

 随分昔から TSA ロックという鍵穴が付いていますが、古いスーツケースで鍵をしている場合は壊

される場合がありますので、鍵はかけずに…もしくは買い替えましょう。 

⑦バック 

 体の前で持てるバッグが最高です。リュックも便利ですが貴重品を入れるのには不向きです。 

 歩いている間にバックを切り裂かれ財布を盗まれるケースも多いです。 

⑧履物 

 履きなれた運動靴が一番です。それからスリッパもあると便利ですよ！ 

⑨電話・充電器・海外用アダプター 

 海外でもそのまま使える所もありますが、必要であればホテルのフロントでレンタル出来ます。 

 でも自分で用意していくのが一番です。 

 

※いつも荷物検査の時に慌てて捨てるのがペットボトルとライター、ペットボトルは持ち込めませ

んし、ライターは 1つしか持っていけません。 

 荷物検査の後に購入したペットボトルの飲み物は OK です！ 

 電子タバコ、香港やタイは厳しいので持ち込みできません。見つかった場合は懲役か罰金です。 

 

【治安の良い国ランキング】 

①アイスランド ②アイルランド ③オーストリア ④ニュージーランド ⑤シンガポール 

⑥スイス ⑦ポルトガル ⑧デンマーク ⑨スルベニア ⑩マレーシア ⑪カナダ ⑫チェコ 

⑬フィンランド ⑭ハンガリー ⑮クロアチア ⑯ベルギー ⑰日本 ⑱オランダ 

⑲オーストラリア ⑳ドイツ …となっています。 

 2024 年の世界平和度指数ではアイスランドが通算 18 回目の 1位を獲得しました。 

 日本は前年の 9位から 17 位にランクを落としています。 

 海外旅行の際には外務省「海外安全ホームページ」を見て下さいね!! 
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